

Ortenberg, im Juli 2017

Sehr geehrter Herr Kollmann,

das Konzept des ICON Massivhauses hat uns von Anfang an überzeugt. Die Firma Dennert bietet ein modernes Wohnhaus, alles ist sehr gut durchdacht. Die Preise sind transparent und alles wird ordnungsgemäß verrechnet.

Ein besonderes Highlight in unserem Haus ist das große Panoramafenster mit Holzrahmen. Unsere Besucher sind begeistert von dem tollen Ausblick.

Wir sind mit Ihrer Arbeit und insbesondere mit unserem ICON 4.01 von Dennert sehr zufrieden. Sie haben uns jederzeit sehr gut beraten und betreut. Das persönliche Verhältnis empfanden wir beide immer sehr locker und herzlich, Sie waren stets freundlich und ehrlich zu uns.

Ein großes Dankeschön geht auch an das Team von Dennert. Die Mitarbeiter in der Dennert Zentrale waren immer nett und zuvorkommend und konnten alle unsere Fragen kompetent beantworten. Auch die Handwerker, die unser Haus gestellt haben, waren alle sehr fleißig und haben alles zu unserer vollen Zufriedenheit fertig gestellt.

Gerne empfehlen wir die (T)Raumfabrik der Firma Dennert weiter.

Mit freundlichen Grüßen  
Annette und Thomas Klein